

MONSIEUR ÉCHOS

BON ANNIVERSAIRE À...

SAIT que le RN continue à préparer une liste à Périgueux pour tenter de chiper la mairie. Sauf que, d'après les informations du parti sur ses réseaux sociaux, il manque des candidats. « Nous recherchons encore quelques personnes motivées », peut-on lire. Le RN tente donc de recruter, à sa façon, sur un réseau social bien connu, pour terminer sa liste. « Si tu veux participer à la défense des valeurs du RN, c'est le moment. Pas besoin d'être un expert de la politique : l'envie de s'engager suffit. » Tout cela se passe de commentaire...»

DL à bientôt au tableau « L'excision de la pierre de folie », qui a quitté le Maap ce jeudi 29 janvier au petit matin pour prendre la direction de Bruxelles. Il rejoint l'exposition « Beauté et laideur : l'idéal, le réel et le grotesque à la Renaissance » au Palais des Beaux-Arts du 20 février au 14 juin. Par ailleurs, le prochain jeudi du musée, le 5 février de 12h30 à 13h15, aura pour thème ce tableau qui sera présenté par Céline Dumas, directrice adjointe des musées, et Emma Fourgeaud, documentaliste des musées. Raison de plus pour venir ? L'entrée est gratuite !



A APPRISE que les services de Périgueux réalisent actuellement des travaux au centre social et culturel de l'Arche. D'ici quelques semaines, les habitants du quartier pourront découvrir un espace d'accueil repensé et réaménagé en fonction des usages du quotidien. Cette réalisation permettra également des conditions de travail optimales et confortables pour les agents municipaux et ceux qui y travaillent, notamment France Services et la Poste. Le temps des travaux, les agents de la Ville en charge du chantier prévoient une gêne minimale pour le public, en restreignant au minimum les temps d'indisponibilités des points d'accueil. Chouette !

A VOUS ces toutes nouvelles barrières devant l'entrée du stade François-Rongiéras. Mises en place depuis déjà deux matchs, elles empêchent l'intrusion de véhicules et remplacent les voitures ou camions stationnés. Des infrastructures qui permettront à Monsieur échos de se sentir plus en sécurité lors des prochains événements en plein air.



DORDOGNE LIBRE

Direction, rédaction, administration : 16, rue Bertrand-du-Guesclin 26003 Périgueux cedex
Tél. 05 53 35 59 23 (administration)
E-mail : redactiondl@dordogne.com

Co-gérants : Christophe GALICHON, Renaud SOLACROU
Directeur de publication et rédacteur en chef : Renaud SOLACROU

Origine du papier : Espagne.
Taux de fibres recyclées : 99%.
Ce journal est imprimé sur du papier certifié PEFC/PFCC (3-321) Emissions de GES (65) 002 Ecoprint
Annonces classées : Espace Régions - 12, av. Charles-de-Gaulle - 92200 Neuilly-sur-Seine, tél. 01 46 40 97 50
9213 Boulogne-Billancourt cedex. Tél. 01 47 12 29 42 - Fax : 01 47 22 44 55

S.A.R.L. au capital de 7 650 €
Principaux associés : IGSO SA - CL

ACPM

Valeur effectuelle l'abonnement : 29,50 € TTC par mois pour 25 numéros servis
Habitacle pour les annonces (figées sur le département)
Reproduction interdite sans autorisation
Tirage journalier moyen : 5 553
Périodicité quotidienne (sauf dimanche et jours fériés)
Numéro Commission partante : 225 C 86205
Imprimé par SAPECO - 40, quai de Praza, 33000 Bordeaux

Adresses e-mail : Rédaction : redactiondl@dordogne.com
Services des sports : sportsdl@dordogne.com
Abonnements : abo@dordogne.com

Publicités et petites annonces reçues à Sud-Ouest Publicité,
7 bis, place Francheville, tél. 05 53 24 47 45
Publicité extra-départementale : Régions Communication,
12, av. Charles-de-Gaulle - 92200 Neuilly-sur-Seine, tél. 01 46 40 97 50
Annonces classées : Espace Régions - 13, rue Louis-Pasteur,
9213 Boulogne-Billancourt cedex. Tél. 01 47 12 29 42 - Fax : 01 47 22 44 55

RGPD

Gaëtan Levêque, responsable chez Le plus petit cirque du monde

Chaque jour, « DL » met à l'honneur une personne dont c'est l'anniversaire et qui fait le point sur son activité, ses engagements ou son entreprise. Aujourd'hui, « DL » souhaite un bon anniversaire à Gaëtan Levêque, responsable du pôle artistique dans l'association Le plus petit cirque du monde en région parisienne. Il souffle, ce vendredi 30 janvier, ses 48 bougies.

Comment s'est passée votre année 2025 ? Nous allons bientôt accueillir un nouvel artiste palestinien, encore avec l'aide de l'Agora. En ce moment, je travaille aussi sur un gros projet pour développer une école de cirque sur l'île de la Réunion. On travaille avec les collectivités territoriales du département pour que ce projet puisse aboutir.

Comment avez-vous fait pour arriver à ce poste ? Il y a trois ans, j'ai fait un master en direction de projet artistique. Avant cela, j'étais codirigeant du



collectif AOC en Nouvelle-Aquitaine, pendant

longtemps, le suis dans le secteur du cirque depuis très longtemps. Tout cela fait que j'en suis là aujourd'hui.

Que peut-on vous offrir pour votre anniversaire ? Que l'ensemble des projets des structures culturelles soit mené à bien. Et que la culture ne soit pas la grande oubliée des prochaines échéances politiques. Elle est très importante, contrairement à ce que peuvent en dire certains. Je suis d'ailleurs engagé dans le Gers pour que la culture soit respectée.

PHOTO DU JOUR

La boutique solidaire de la CCI souffle ses deux bougies

Crée par les apprentis de CAP EPC (équipier polyvalent du commerce) et leurs deux formatices, la boutique éco-solidaire Solishop a soufflé, hier soir, ses deux bougies sur le campus des écoles de la CCI. Tout en permettant aux élèves impliqués dans le projet de développer leurs apprentissages en conditions réelles, la boutique accueille, deux fois par semaine, les élèves du campus (apprentis, lycéens, étudiants) en situation de précarité. Photo René Philippon



démissionné, ainsi que deux autres membres. Les fonctionnaires sont déterminés dans leur bras de fer avec le ministre de la Fonction publique, Michel Sapin. Près de 2 500 manifestants étaient dans les rues de Périgueux. **Social.** Les fonctionnaires sont sentants à la chambre d'agriculture.

Il y a 25 ans d'installer une équipe en permanence à Périgueux pour produire un journal départemental de sept minutes. Commerce. Lors de la réunion du bureau de l'association des Enseignes de Périgueux, son président, Christian Dupuy, a

Il y a 50 ans Sahara occidental. Les propos apaisants de Valéry Giscard d'Estaing sont fraîchement accueillis à Alger, qui dénonce le « double jeu » de la